

Im Sportausschuss am 13.11.2012 wurde unter dem Tagesordnungspunkt 1. die Haushaltsplanung 2013 beraten. Herr Kuxdorf machte auf die Missstände an der Kugelstoßanlage aufmerksam. Die Verwaltung legt hier eine Kostenschätzung in Höhe von 10.500 € vor, die benötigt werden um die Anlage bei gleichzeitiger Nutzung von Kugelstoß- und Weitsprungwettbewerben sicher zu machen. Herr Kuxdorf hat zur Finanzierung die Sportpauschale vorgeschlagen.

Wie im Haushaltsplan dargestellt, wird die Sportpauschale zur Finanzierung des i. d. PPP-Nutzungsentgelte enthaltenen Unterhaltsaufwendungen an Schulsportanlagen verwendet. Daher würde die Änderung der Kugelstoßanlage das Defizit entsprechend erhöhen.